

Kosgoro Bukittinggi Kembangkan UMKM dan Luncurkan Aplikasi Digital

Linda sari - BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID

May 5, 2021 - 21:11



Kosgoro Bukittinggi Kembangkan UMKM dan Luncurkan Aplikasi Digital

Kosgoro Bukittinggi akan Bersinergi dengan FPII Kembangkan UMKM

BUKITTINGGI - Bertempat di Hotel Nikita, Rabu 5 Mei 2021, Jalan Sudirman Bukittinggi Gadut, Ketua Kosgoro Bukittinggi, H. Syafril dan Forum Pers Independent Indonesia Korwil Bukittinggi - Agam menggelar buka bersama sekaligus konsolidasi

H. Syafril yang juga merupakan Ketua Kosgoro Kota Bukittinggi mengatakan, "Silaturahmi buka bersama Kosgoro Bukittinggi dan FPII ini sekaligus untuk konsolidasi dalam rangka bersinergi untuk memajukan program-program kerakyatan, salah satunya dalam memajukan UMKM," katanya pada Rabu, (5/5/2021).

Apalagi Kosgoro baru saja meluncurkan terobosan di dunia ekonomi, KOSGORO meluncurkan aplikasi digital. Apalagi tersebut secara resmi diluncurkan di Kantor Pusat KOSGORO di Jalan M.H. Thamrin, Menteng, Jakarta Pusat.

Peluncuran aplikasi digital KOSGORO ini adalah salah satu bentuk adaptasi atas perubahan. Saat ini kita memasuki era revolusi 4.0, dimana peran revolusi digital sangat besar di dalam masyarakat, ditandai dengan penggabungan informasi dan teknologi komunikasi dalam bidang industri," lanjut H. Syafril yang juga anggota DPRD Kota Bukittinggi.

Ia melanjutkan, adanya aplikasi digital KOSGORO ini, mengakomodir perubahan dan kebutuhan yang terjadi di masyarakat saat ini. Khususnya Keluarga besar KOSGORO sendiri.

"FPII Korwil Bukittinggi-Agam sebagai wadah organisasi wartawan yang ada di Bukittinggi-Agam akan membantu Kosgoro Bukittinggi untuk terus berperan untuk kemajuan daerah, seperti pemberdayaan UMKM di era digital ini," ungkap Vanni Ryan Putra yang merupakan Ketua FPII Korwil Bukittinggi-Agam.

Acara silaturahmi Kosgoro Bukittinggi dan FPII Korwil Bukittinggi - Agam sekaligus konsolidasi ini dimulai setelah solat magrib, setelah itu dilanjutkan dengan berbuka bersama. Dalam silaturahmi Kosgoro Bukittinggi dan FPII tersebut mengemuka beberapa pendapat dan saran dari Ketua Kosgoro dan beberapa pengurus yang pada intinya tetap berharap sinergi Kosgoro Bukittinggi dan FPII yang terdiri dari berbagai media adalah kolaborasi yang strategis dalam mendukung program-program Kosgoro untuk kemajuan daerah.

Acara berlangsung hikmat, Demy Kurniawan yang merupakan Wakil Ketua FPII Bukittinggi-Agam berharap, "Agar acara silaturahmi seperti terus terjalin dan lebih meriah lagi ditahun depan," harapnya.(*)